



Salud de la candidata Kamala Harris “es excelente”

La vicepresidenta de EE.UU y candidata demócrata a la presidencia en las elecciones del 5 de noviembre, Kamala Harris, goza de “excelente salud”, según una carta publicada este sábado por su médico de la Casa Blanca.

“La vicepresidenta Harris sigue gozando de excelente salud”, afirma en la carta el médico Joshua Simmons, que detalla sobre la salud de la vicepresidenta, publicada con su autorización.

“Posee la resiliencia física y mental necesaria para desempeñar con éxito los deberes de la presidencia, incluidos los de jefe ejecutivo, jefe de Estado y comandante en jefe”, confirmó Simmons, quien además informó sobre otros temas de salud menores que afronta Harris, que tuvo su última revisión médica el pasado abril.

De acuerdo con el médico de la Casa Blanca, Harris, a la que se refiere como “una mujer sana de 59 años” solo sufre de alergias estacionales, miopía leve y urticaria que trata con medicamentos recetados o de venta libre, que puede comprar en cualquier farmacia.

Los candidatos a la presidencia no están obligados a dar a conocer sus informes de salud y, hasta el momento, el republicano Donald Trump, de 78 años, ha rehusado hacerlo.
